

*Die Engel können fliegen,  
weil sie sich leichtnehmen.*

(Gilbert Keith Chesterton)



17. Dezember 2021

Liebe Eltern,

das Jahr 2021 neigt sich seinem Ende entgegen. Zeit, das Jahr im Rückblick zu betrachten und Gelegenheit, Ihnen allen meinen Dank auszusprechen für die angenehme und vertrauensvolle Zusammenarbeit und Ihre vielfältige Unterstützung.

Ganz besonders bedanke ich mich bei unseren Elternbeiratsvorsitzenden, Herrn Bruch, Frau Kling, Herrn Kohnen, Frau Gabel und Frau Oehme für ihren außerordentlichen Einsatz für unsere Mühlbergschule, den so konstruktiven Austausch und ihre Unterstützung in allen schulischen Belangen zum Wohle aller Kinder.

Ein weiteres Dankeschön geht an die Eltern unserer Elterninitiative, Herrn Kohnen, Frau Sassenberg, Frau Gabel, Herrn Klöppelt und an alle Eltern, die sich im Hintergrund einbringen, für ihr unermüdliches Engagement hinsichtlich der Fertigstellung unserer Mühlbergschule.

Da erneut ein besonders herausforderndes Jahr hinter uns liegt, wissen mein Team und ich dieses konstruktive Miteinander umso mehr zu schätzen.

Erfreulich ist, dass das Bauvorhaben in jüngster Zeit sichtbar voran ging und wir zuversichtlich bleiben dürfen hinsichtlich des Rückzugs an Ostern oder spätestens vor den Sommerferien.

Für die Containeranlage haben wir nun für jeden Klassenraum CO2-Ampeln erhalten und die Luftfiltergeräte sind angekündigt. Wir hoffen auf die Lieferung nach den Weihnachtsferien.

Wir alle sind erleichtert, dass bisher relativ wenige Coronafälle in unserer Schulgemeinde auftraten und die Kinder trotz allem eine schöne Vorweihnachtszeit in der Schule erleben durften.

Theaterbesuche, Ausflüge, Klassenprojekte, Bastelvormittage, digitale Weihnachtsfeiern, Laterna Musica - Stunden und vieles mehr konnte stattfinden – alle Kolleginnen und Kollegen haben Ihren Kindern besondere Momente beschert.

Auf diesem Wege möchte ich Sie darüber informieren, dass mittlerweile unsere neue italienische Kollegin, Frau Coppola, angekommen ist und in den Klassen 1b und 4b unterrichtet.

**Am Mittwoch, 22.12.2021 ist der letzte Schultag vor den Ferien. An diesem Tag findet keine Frühbetreuung statt und der Unterricht endet für alle Klassen nach der dritten Stunde um 10:45 Uhr.**

Wie Sie bereits dem Jahresplan entnehmen konnten, beginnt der **Unterricht nach den Ferien am Dienstag, 11.01.2022**, da am Montag, 10.01.2021 der pädagogische Tag des Lehrerkollegiums stattfindet.

Mit den obigen Worten von Gilbert Keith Chesterton wünsche ich Ihnen nun frohe und besinnliche Feiertage und dass Sie himmlische Momente der Leichtigkeit durch das kommende Jahr 2022, welches Ihnen Glück und Gesundheit bringen möge, mit sich tragen dürfen.

Ich freue mich auf die weitere vertrauensvolle Zusammenarbeit mit Ihnen und grüße Sie bis zu unserem Wiedersehen im neuen Jahr herzlichst.

Ihre

A handwritten signature in cursive script that reads "Elke Rimpf".

Elke Rimpf

Schulleiterin